



## 学校教育目標

校訓

## **刮目 ≪刮目の生徒○刮目の数師≫**

~かけがえのない自己の人生に目を開き、 たくましく自己実現していく生徒の育成~

## 自主 • 剛健 • 高雅



東金市立東金中学校 学校だより第17号

令和4年6月22日発行 文責:副校長 久我 和廣



「楽しかった校外学習」 2年1組 三浦 瑠心 僕は、グリーンスクールで、食事係のクラス代表をやりました。クラスで、持ち物の確認、呼びかけなどをしました。当日は、最初仕事を忘れてしまうことがあったけど、班のみんなが協力してくれたおかげで、楽しくグリーンスクールを過ごせました。登山などでは、グリーンスクールのテーマである、「仲間」について、よく考えることができました。今回のグリーンスクールで学んだことを、これからの学校生活に生かしていきたいです。



「校外学習を振り返って」 2年2組 浅野 未依 仲間という存在はとても大きく、素敵だと思います。 お互いをわかり合い信じ合えるからこそ、どんなことに でもチャレンジできます。一人がくじけそうになったら皆が助ける、この三日間でそんな素敵な存在に皆がなりました。また、クラス全員の絆が深まったとも思います。 二組全員が笑顔で終えることができた、最初で最後のクリーンスクール。楽しくて、最高な思い出となりました。 これからも仲間という存在を大切にしていきたいです。



「校外学習の思い出」 2年3組 吉田 粋盛 僕のグリーンスクールでの一番の思い出は、一日目のキャンプファイヤーです。中でも3組が学級対抗スタンツで優勝したことはとても印象に残っています。スタンツの中で、僕は一発芸を披露しました。当日は緊張しましたが、みんなが笑ってくれて、やってよかったなと感じました。これからも人前に出ることを積極的にしていきたいと思います。また、改めてクラスや学年での時間を大切に過ごしていきたいと思いました。



「校外学習を振り返って」2年4組 市東琥太朗 グリーンスクール当日、僕はとても緊張してい ました。その緊張は係の仕事をこなせるか心配だ ったからです。今回のテーマである「仲間とは何 か」について、カレー作りをして気づいたことが あります。仲間とは一つの目標に向かって、みん なで協力し合うことだと思いました。

みんなが協力して作ったカレーやほうとうはと てもおいしかったです。心配していた係の仕事も 無事こなせてよかったです。

## 各種大会結果

☆ソフトボ-ル部

東総地区近隣中学校女子ソフトボール大会

対 旭第二中学校 8対5 勝利

対 銚子第一中学校28対1 勝利

対 旭第一中学校・八日市場第一中学校合同

2対9 惜敗

準優勝

☆ソフトテニス部

茂原市長杯

男子団体戦

2-1 勝利

対富士見中2-1対芝山中1-2

個人戦

ベスト8 1

吉本 玄貴(3年1組)

惜敗

篠﨑 隼(2年4組)

女子個人戦

2回戦進出

織本 美里(2年3組)

鈴木 優奈(2年3組)

2回戦進出 秋葉優希奈(2年3組)

渡邊 美怜(2年3組)

☆バドミントン部 チャレンジカップ

男子団体戦 予選4位

決勝トーナメント1回戦惜敗

女子団体戦予選3位

決勝トーナメント2回戦惜敗